
Normalerweise haben wir auf der Titelseite jedes Internetbeitrags ein Foto mit 
einer ÜberschriŌ. Diesmal verzichte ich aber auf das Bild, weil ich denke, dass die 
BotschaŌ klar ist. Sie lautet: Das Postauto ist unterwegs und das Heimatjahrbuch 
liegt bald in Ihrem BrieŅasten! 
 

Im vergangenen Jahr hat der Vorstand beschlossen, das Heimatjahrbuch in einer 
Online-Druckerei drucken zu lassen. Der Plan wurde in die Tat umgesetzt und 
MiƩe November rollte ein LKW auf das Grundstück unseres Kreisvertreters 
Andreas Grunwald. Die Ladung bestand aus zwei PaleƩen, auf denen 2000 
Heimatjahrbücher in großen Kartons verpackt waren.  
Bereits im Vorfeld haƩe Schatzmeister Artur Korczak die Versandkuverts mit 
Adressen beschriŌet und frankiert.  
 

Am letzten Samstag im November trafen sich dann die freiwilligen Helfer bei 
Andreas in Leverkusen. 
Ab 9.00 Uhr wurden die Umschläge befüllt und so nach und nach alle 47 gelben 
Postkisten gefüllt.  Die AkƟon, an der sieben Personen beteiligt waren, dauerte 
über vier Stunden. Den Helfern sei an dieser Stelle herzlich gedankt. Es waren: Jan 
Hacia, Johann Certa, Günter Wagner, Waldemar Lehnardt, Andreas Galenski, 
Andreas Grunwald und Artur Korczak. 
Mein besonderer Dank gilt Andreas Grunwald für die herzliche 
GasƞreundschaŌ. Und auch Jan, der uns mit den Geschichten seines Großvaters 
köstlich unterhielt. 
Es war aber nicht nur ein arbeitsreicher und schöner Samstag, sondern auch eine 
finanzielle Entlastung für unsere Vereinskasse.  
Der günsƟge Onlinedruck, die BeschriŌung der Umschläge durch Artur und 
unsere gemeinsame Samstagsarbeit entlasten auch ein wenig unsere 
Gesamtausgaben für das Heimatjahrbuch. 
 
Fazit: Diese Vorgehensweise mit Druck und Versand hat sich bewährt und kann 
auch 2025 so durchgeführt werden. Helferinnen und Helfer werden schon jetzt 
gesucht. Der voraussichtliche Termin für 2025 steht auch schon fest, es wird der 
22. November sein.  
  
Das Heimatjahrbuch wird dann ab Montag, den 2. Dezember zur Post gebracht. 
Viel Spaß beim Lesen! 
 
...und hier noch ein paar Bilder von der SAMSTAGSAKTION 
 



 
 
 

 
 



 
 
 
 

 



 
 

 



 
 
 
 

 





 
 

 


